

José Mateo Construcciones y Grupo Jesús Bárcenas se encargarán de construir el aeródromo para Skydweller

La UTE formada por las empresas valdepeñeras será la responsable de desarrollar las infraestructuras para el montaje, el mantenimiento, las pruebas en tierra y en vuelo de los aviones

M. G. - LANZA
VALDEPEÑAS

La compañía hispano-estadounidense Skydweller Aero Inc. anunció el martes la adjudicación oficial a José Mateo Construcciones Hormigones y Áridos y Grupo Jesús Bárcenas, mediante una UTE formada por empresas con amplio renombre en Construcción, Ingeniería Civil y Electricidad y base local en Valdepeñas, para ser la responsable de desarrollar las infraestructuras necesarias para el montaje, el mantenimiento, las operaciones y las pruebas en tierra y en vuelo de los aviones que serán alimentados por energía solar que fabricará la compañía. También, contempla la adaptación del Campo de Vuelo actual hasta su conversión en Aeródromo de uso restringido.

Este es un gran hito para Skydweller, ya que marca el primer paso hacia el establecimiento de una pre-



LA AERONAVE NO TRIPULADA DE SKYDWELLE / SKYDWELLER

sencia física en su sede española en Valdepeñas.

“El nivel de propuestas realizadas por las empresas regionales y nacionales ha cumplido las expectativas. Más aún, tratándose de un pliego 100% digital y orientado hacia la sostenibilidad”, ha dicho el COO Sebastien Renouard. “Estamos encantados de poder empezar esta nueva fase del proyecto, acompañado de proveedores de renombre y referencia en la comarca”.

Skydweller seleccionó a la UTE por haber ganado el pliego de licitación y en base a su historial en proyectos de similar entidad

Skydweller seleccionó a la UTE José Mateo & Jesús Bárcenas, no solo por haber sido los ganadores del pliego de licitación, sino también en base a su impresionante historial y experiencia demostrada en proyectos de similar entidad.

De este modo, Skydweller comenzará próximamente las obras de su aeródromo en Valdepeñas.

El ayuntamiento espera superar el récord de participación en las Escuelas Deportivas y llegar a más de 1.600 inscritos

M. G. LANZA
VALDEPEÑAS

Valdepeñas ha arrancado sus Escuelas Deportivas Municipales con 1.575 niños y niñas inscritos inicialmente en 16 disciplinas deportivas, tal y como indicó el concejal de Deportes, David Sevilla, el martes en la visita a la escuela de patinaje que se desarrolla en el colegio Jesús Baeza.

Sevilla declaró que aún está abierto el plazo de inscripción hasta final de mes para que ningún niño se quede sin ir a la escuela deportiva que desee, así como para que cambie de disciplina en caso de que le venga mejor. De este modo, el ayuntamiento confía en que se puedan superar los 1.600 inscritos, batiendo así récord de participación, ya que el curso que ha contado con más niños fue el de 2016-2017 con 1.600.

En contraposición está el año pasa-

do en el que, debido a la pandemia de COVID-19, solo hubo 450 alumnos.

El concejal apuntó que, aunque la natalidad es cada vez menor, vienen niños de localidades cercanas, lo que también es un beneficio para Valdepeñas, según dijo, porque mientras los niños practican deporte, sus padres y madres hacen compras o consumen en la ciudad.

Ante la gran respuesta de participación, Sevilla dijo que supone “un reto para nosotros, el de estar a la altura y dar respuesta a las familias que han confiado en nosotros”.

“No esperábamos esta respuesta y pedimos disculpas a las familias porque el protocolo COVID salió tarde y se sacaron las inscripciones en septiembre. Además, por la brecha digital, tuvieron que realizarse de manera presencial”.

Sevilla comentó que este año se han ofertado 21 disciplinas deportivas,



DAVID SEVILLA EN LA ESCUELA DEPORTIVA MUNICIPAL DE PATINAJE / LANZA

siendo todas mixtas, pero que cinco no cuentan con el mínimo de alumnos para salir adelante, de momento, aunque confía que en este mes se apunten más niños y puedan salir. Estas disciplinas son las de esgrima, triatlón, balonmano, tiro con arco y ajedrez. Los alumnos que se han

apuntado pueden cambiar de disciplina si finalmente no salen, si así lo desean.

Las escuelas deportivas municipales se desarrollarán en principio hasta el 31 de mayo, pero no se descarta que, al igual que año pasado, se prorroguen un mes más.